

Auf dem Trödelmarkt

Es ist so weit. Es ist Trödelmarkt. Peter und Julia haben alte Sachen, nicht verrostete, die sie nicht brauchen. Sie legen den Kram in zwei Plastikkörbe und fünf Schachteln. Nun tragen sie die Ware zum Auto. Peter steuert das Auto mit den Schachteln und Körben zum Trödelmarkt. Dort breitet Julia ein altes Tuch auf dem Boden aus. Darauf legen sie die Sachen. Am Ende ist es ganz schön anzuschauen. Werden die Leute etwas kaufen?

Lange Flüge

Im Norden und Westen Europas werden die Winde im Winter heftiger. Manchmal werden daraus sogar Orkane. Die Winde bringen die Zeiten der Flüge über den Atlantik durcheinander. Die Piloten brauchen in Richtung Westen nach Amerika oft acht Stunden und in die andere Richtung nach Europa nur sechs Stunden. Auf 10.000 Metern blasen die Winde oft mit 250 Kilometern in der Stunde. Die Piloten haben gelernt, auch bei heftigen Winden zu steuern. Am meisten Probleme aber machen die Seitenwinde beim Start und bei der Landung.